

機関紙 たいとうに
皆様の記事をお寄せください!
掲載されれば500円のクオカードをプレゼントします。



東京土建一般労働組合
台東支部
〒110-0012 台東区龍泉1-15-2
Tel (3876) 1966 Fax (3875) 5965
(Mail) taitou@tokyo-doken.or.jp
(HP) http://doken-taito.jp
編集 遠藤 順寛

1月19日上野東天紅
で台東支部の新春交歓会を開催しました。
支部創立60周年を盛大に行われたことに感謝するとともに、4年連続して組織増勢できなかつたこと、若手育成で少し前進した報告がありました。

要求実現にむけて、しっかりと投票していくまが10%になるかもしません。選挙では世論を味方に増税阻止をしていきましょう。

そして今年は働く勞働者の中でも、特に女性労働者の権利を守るために活動しています。また、労働環境改善に取り組んでいます。今年もよろしくお願いします。



2019年1月19日

平成最後の新春交歓会 さらなる飛躍の年に!

労働者の適正賃金を確保するための要求、請求運動にも力を入れていきました。その後、来賓の方々の挨拶に続き、分会表彰となり、清川分会に委員長賞、松が谷分会に組織部長賞が贈られました。鏡開きのあと、島貫常任の発声で乾杯となりました。

俊さんです。堀川さんは御夫婦と2人の娘さんで初参加しました。



1等当選の堀川さん家族



台東支部でもtwitterを始めました。
アカウント
@D Taitou



ばばのりこ&江森孝之

2019年1月 4年連続実増ならず!

今月の1月25日の組織登録日で18年中の組織人員が確定しました。

18年1月当初人員は1632人に対して、19年1月当初人員は1599人となり33人減少となり、4年連続の組織実増は達成できませんでした。年間拡大率も目標の12%に対しても9・68%に留まりました。

東京土建36支部全体でも115、321人から113、882人となり、1039人の減少となりました。

減少した要因として、は数年間続いた社会保険未加入者の加入促進が進んだ事と、社会保

険に移行した事業所の脱退が目立ちます。

新年からは春一番拡大も始まつていて、3月25日迄に40人の目標をを目指しています。

様々な職種で人手不足が深刻な問題となつてきます。建設従事者採用していく状況となつています。

次年度は従事者確保の為に労働環境改善に取り組むようです。

特に土曜閉所の現場を実現するとともに、その分の賃金も補償する現場もできそうです。

御来賓の方々	
本部・支部／【本部】	銀次郎 青柳雅之区議会議員 山口うぞう
窪田副委員長・芳井常任中執	会議員 松島みどり衆
真木書記【足立支部】	議院議員秘書 高山しゆ
紀次長【荒川支部】五	寺田昌樹 芝健診セントラル・卷山徹治(株)
十嵐副委員長【葛飾支部】	大輝 劇団前進座(株)
細貝副委員長【文	寺田昌樹 芝健診セントラル・卷山徹治(株)
京支部】奥村副委員長	大輝 劇団前進座(株)
政党】中山ひろゆき都	寺田昌樹 芝健診セントラル・卷山徹治(株)
議會議員 保坂まさひ	寺田昌樹 芝健診セントラル・卷山徹治(株)
る都議會議員 あきま	寺田昌樹 芝健診セントラル・卷山徹治(株)
洋区議會議員 鈴木の	寺田昌樹 芝健診セントラル・卷山徹治(株)
ぼる区議會議員 鈴木	寺田昌樹 芝健診セントラル・卷山徹治(株)

延子区議会議員 山口うぞう

銀次郎 青柳雅之区議会議員 山口うぞう

五重塔

日本人の好きな「万歳三唱」はこうして生まれた。
平安中期の史書、三代実録に、恒武天皇の平安遷都の時、「群臣ともに万歳と称して、再挙踏舞す」とあり、これが記録に残る「万歳三唱」との事。

昔はバンザイをバンゼイと発音した。

万歳をバンザイと読み、3辺唱えるようになつたのは、明治に入つてからで、第一声は帝國憲法発布の、明治22年2月11日。

代々木練兵場での発布式典に際し、一高の生徒たちが、何か祝賀の声を発声という事になり、教授に相談した。

そこで経済学の和田垣謙三博士が、「万歳」をバンザイと読み、三回唱える事を提案。

最初は奉賀三唱の案もあつたが、ホウガ・

ホウガと続けると、「阿呆が」に聞こえるので、「万歳三唱」に決定。

そして当日、その万歳が唱えられた。

これが「万歳三唱」のはじまりだという。

(E)

